

Julio 3 de 1940.

Asunto:

Acta correspondiente a la serie de nuestra fundación y de los resultados de nuestra primera expedición.

Hoy a las 20 horas se abrió la séptima sesión de nuestra organización a la cual asistieron ocho miembros de los mismos que acusa la lista #7 de nuestro libro. Los compañeros AGUSTIN GOMEZ y FELIX SIXTO fueron dos nuevos y entusiastas integrantes que compusieron el grupo.

Acto primordial se leyó el acta de nuestra sesión anterior así como la primera del exterior a sea la de nuestra expedición a Zaragoza, N.L. Todos dándose por enterados se procedió con las demás funciones.

Sucitaron tópicos diversos y de índoles muy variados en las cuales se destacaron el Presidente Jesús Martínez, Rogelio Rodríguez, y Angel Ayala por sus sugerencias diferentes y fuera de lo común. Aunque los demás compañeros hicieron menos, no se les puede restar mucho al respecto pues con su conducta y su cooperación de ideas merecen bastante crédito.

Después se procedió a nombrar nuevos directores de entre los socios asistentes, quienes deberían de sustituir a aquellos funcionarios que por diversas causas han faltado a las juntas ultimamente. Esta medida implica a los compañeros Genaro Mendez, el tesorero, y Manuel Ruiz, el segundo vocal, o sea el colaborador del primer vocal encargado de Organización y propaganda. El primero, quien notificó la necesidad de ausentarse por 30 días deberá sustituirse por el compañero ~~JESUS~~ JOSÉ RODRIGUEZ quien asumirá el ~~primer~~ título de Tesorero Provisional, y el segundo, Manuel Ruiz, quien ha faltado de asistir numerosas ocasiones por lo que cada vez mas precisa su asistencia será reemplazado por el compañero FRANCISCO VALADEZ. Ambos sustitutos aceptaron sus cargos para lo cual resta únicamente entregarles respectiva documentación.

Acto seguido se procedió a presentar a las nuevas solicitudes. El presidente introdujo al compañero Felix Sixto, y Rogelio Rodríguez al compañero Agustin Gomez. Estos quedaron aceptados en nuestro seno por unanimidad y regocijo de los demás socios.

A las 22:30 horas se dió por terminada la sesión retirándose todos en orden.

UNIDOS Y ADELANTE
Monterrey, N.L. Mex.

El Secretario

Angel C. Ayala